

# Premian plataforma de monitoreo de programas sociales de CDMX

BOLETÍN 20 JULIO 2018

- El portal a cargo de la Coordinación General de Modernización Administrativa fue seleccionado por la organización *Cities Alliance* como una de las mejores prácticas para medir la eficiencia de esquemas enfocados a reducir la pobreza

El Gobierno de la Ciudad de México fue distinguido por la asociación *Cities Alliance*, por el funcionamiento de la “Plataforma Monitoreo CDMX”, que rinde cuentas de la gestión gubernamental e información cuantitativa sobre los indicadores de los avances de los programas sociales que se aplican en las diferentes instancias de la administración.

El Portal “Monitoreo CDMX”, a cargo de la Coordinación General de Modernización Administrativa (CGMA), fue seleccionado como uno de los tres mejores proyectos en la Convocatoria de dicha organización de mejores prácticas, sobre “Enfoques integrados de seguimiento y examen de la implementación de sostenibilidad urbana, más allá de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)”.

Las tres mejores prácticas que incluyen “Monitoreo CDMX”, se exhibieron en actividades relacionadas con el Foro Político de Alto Nivel de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Nueva York, del 16 al 18 de julio de 2018, y formarán parte de una publicación especial con el objetivo de que se repliquen, amplíen o transfieran a otras regiones, países, sectores y áreas del mundo.

En la convocatoria participaron gobiernos locales y regionales, integrantes de la sociedad civil y del sector privado de distintos países, cuyas propuestas fueron evaluadas por *Cities Alliance*, la asociación mundial que reúne a organizaciones con diferentes perspectivas y competencias, y busca reducir la pobreza urbana, además de promover el papel de las ciudades en el desarrollo sostenible. Se tomaron en cuenta aspectos como las sinergias, impacto, sostenibilidad, escalabilidad y replicabilidad, entre otros.

Cabe destacar que en febrero de 2018, el Consejo para el Seguimiento de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en la CDMX realizó, en conjunto con la CGMA, un portal dentro de la Plataforma de Monitoreo que contiene los indicadores que dan cumplimiento a los ODS, establecido en la Cumbre Mundial 2015, a fin de conocer la efectividad de esquemas enfocados a reducir la pobreza.

“Monitoreo CDMX”, que entró en funcionamiento en abril de 2016, permite llevar a cabo consultas numéricas, de gráficas y tablas de los indicadores de los programas, como porcentaje

de personas beneficiarias, periodicidad, avances de aplicación, objetivo, meta, entre otros datos.

El Foro Político de Alto Nivel es la principal plataforma de las Naciones Unidas para el desarrollo sostenible y desempeña un papel central en el seguimiento y examen de la implementación de la Agenda 2030 a nivel global, a fin de que las ciudades y los asentamientos humanos sean inclusivos, seguros, resilientes y sostenibles.

 **Compartir**

